

2022-2023 PRIX DES UNIFORMES / UNIFORM PRICES

Pour toutes informations concernant les uniformes vous pouvez nous contacter aux adresses suivantes :
mehnaze.kassim@lfi.om et/ou tania.selemani@lfi.om

For all information regarding the uniforms you can contact us at the following addresses:
mehnaze.kassim@lfi.om and/or tania.selemani@lfi.om

Les polos sont obligatoires du dimanche au mercredi, la tenue du jeudi (tenue correcte) est libre
Polo are mandatory from Sunday to Wednesday, Thursday dress (correct dress) is free.

LOTS

Lot / Package	Prix / Price - OMR	
	Primaire	Secondaire
CASQUETTE + TENUE DE SPORT +4 POLOS Cap + Sport Uniform + 4 Polos	30	35

UNITAIRES

ARTICLES / Items	Prix / Price - OMR	
	Primaire	Secondaire
SWEAT-SHIRT / Jumper	14	-
CASQUETTE / Cap	4	-
TENUE DE SPORT* / Sport Uniform	10	18
POLO** / Polo	6	-

* Veuillez noter que l'uniforme complet d'éducation physique est obligatoire pour tous les élèves.
The sport uniform has to be worn during the PE sessions on campus.

** Les polos blancs et bleus pourront être mis tous les jours indifféremment, le polo blanc sera également le polo pour les sorties scolaires. L'élève est libre pour la partie basse.
The student has the choice of which of the white or blue polo shirt to wear at school. However, only the white one will be worn on field trips. The choice of the lower part of clothing is left to the student's discretion.